



# 邦楽ライブinきほく 前夜祭

1 東京都の太鼓集団「天邪鬼」 2 東京都の和太鼓集団「大元組」 3 松山市の「TeamMOGA」  
4 鬼北町の太鼓集団「魁」 5 松山市の和太鼓「雷人」 6 「魁」の演奏で前夜祭は幕を開けた  
7 出演者の笑顔が観客を引き寄せる 8 地元団体による出店も 9 観客も笑顔でステージに見入る 10 3団体共演の圧巻のステージ  
11 息の合った演奏に拍手 12 「天邪鬼」はさすがの演奏で観客を魅了 13 「魁」と「Team MOGA」によるコラボレーション 14 堂々たるパフォーマンス 15 最後は出演者全員で感動のフィナーレ演出



15 14 13

また、最後には「天邪鬼」「大元組」「魁」によるコラボレーションを披露。3団体が一丸となつた迫力あるパフォーマンス、「天邪鬼」の貫録すら感じられる重厚な音、それぞれの個性が光るパフォーマンスが観客を魅了しました。

「魁」が奏でる勇壮な和太鼓の音色、「雷人」の夫婦息の合ったコンビネーション、「Team MOGA」、そして東京都の「大元組」と「天邪鬼」の5団体。今年ステージを彩ったのは、鬼北町の「魁」、松山市の「雷人」と「Team MOGA」、そして東京都の「大元組」と「天邪鬼」の5団体。10月10日、鬼北町役場裏の奈良川河川敷で「でちこんか2015・邦楽ライブinきほく」が開催されました。